学校の児童生徒22名と保護者

般の参加者を含め総勢48名が

なりました。安曇・大野川小中

緑を際立たせる中での、

が、前日に降った雨が木々の



本峠小屋では、この日限定で振ら、やっとの思いで到着した徳

第14回

出発。お互いに励まし合いなが

上高地を目指し、

安曇支所

29

舞われるウェストン汁をいただ

午後4時過ぎに小梨平に到

看しました。

翌日はウェストン祭に参加

思い思いのお土産を買い、

上高地を後にしました。

月1日、安曇公民館及び



が行われました。

午前6時、

少し肌寒い朝でし



6/2、ウェストン祭で 合唱を披露する安曇小の児童

安曇地区● 730世帯 742人 722人 計 1464人 計 .7.1 現在

男女

合

リエーションを元気いっぱい笑 会は、30名が参加しました。 顔いっぱいで楽しみました。 お弁当を食べながら、 乗鞍の「うまいもの工房」 記念すべき令和元年の敬老 「たたいてかぶって 集落センター 毎年恒例 0)



天然素材のオイルや石けん、化チュラル ヒーリングガーデンは大町市にあるラ・カスタ ナ 癒しの庭園の散策、 は見頃を迎えたばらの見学や、 するには予約が必要です。 粧品などが有名で、庭園に入場 アロマ体験 今回



見頃を迎えた つるバラのアーチ

上回る2時間50分06秒で、2者が自身の昨年の記録を2分男子の部では、昨年の優勝 2回目の大会で、1474人が 連覇しました。 ちこたえる中での開催となり されていましたが、何とか持エントリーしました。雨が心配 駐車場をスタート。 回る2時間50分0秒で、 朝7時15分に観光センター 今年はフルマラソンになって

> アロマ体験工房 ▶ どんな香りにしようかな・



◀旧国鉄篠ノ井線廃線敷を ウォーキング

工房で入浴剤などのオリジナル



5

安曇公民館 安曇地区健康づくり推進委員会 心と身体をリフレッシュ!

製品を作りました。 ラックス効果や、

ケヤキの森を約4㎞歩き、心と が期待できる新緑が目に眩し 井線の廃線敷を訪れました。 昼食の後は、明科の旧国鉄篠 フレッシュさせまし 免疫力向上 V

上がる素晴らしい運動会とな 参加者全員が一体となって盛り 気にも恵まれ、最後まで無事、 みんなの願いが届いたのか、天 を変更してスタートしました。 心配があり、プログラムの順番 館での開催でした。今年も雨の 昨年と天気に恵まれず、

校庭で行うことができました。

小中全校▶ リレ

がら、子ども達も練習の成果を

っかりと発揮し、

大きな成長

動を与えてくれました。保護者・

する子ども達の姿は多くの感し、精一杯に身体を動かし躍動

来賓・地域の方々に見守られな

体育

◆中学生

月 25 日

(土) に行われました。 時に競い、時に協調

青空の下、

応援合戦

りが輝く安曇校の運動会」は5

- 少人数だからこそ 一人ひと

しが躍動する運動

学校と町会の合同運動



▲地域と中学生による綱引き

からです。

また来年も良い運動会にし

は二つあります ぼくが運動会で心に残ったこ つ目は、小中全校リレーで

川区・沢渡の2地区町会です。

※乗鞍地区町会とは、大野

たからです。 本番で上手にできて白組に勝て 二つ目は、中学校の応援合戦

手にできなかったバトンパスが す。理由は、練習ではあまり上

練習通りにできてうれしかった 功したネタやダンスが本番でも です。理由は、練習でやって成

年 齋藤 圭吾



の跡を残すことができました。



▲「決まった!」4・5・6年組体操





▲心一つに・・・・ 中学生7人8脚



▲元気一杯!1・2・3年ダンス



戦 選手たち

を感じました。運動部の3年 動しました。 が早くも秋の新人戦に向け 4名は引退となり、 堂々と競う姿に「安曇プライド ませんでしたが、他校の選手と 1つ上の大会に進むことは出来 に出場した中学生。残念ながら 中学校体育連盟の夏季大会 1·2年 生